

(1)

NOTICIAS Y PRECISIONES

ONDARROA: MANIFESTACION DE 200 PERSONAS.

Dadas las dificultades de información, a veces las noticias llegan con días de retraso. Como la siguiente:

El jueves día 29 a las 9 de la noche unas 200 personas en su mayoría jóvenes de ambos sexos entre 18 y 22 años se manifestaron por las calles más céntricas de Ondarroa (Vizcaya), gritando contra el asesinato de LUIS ARRIOLA y en el cuartel de la guardia civil de Ondarroa y contra el estado de excepción. La manifestación fue muy rápida, cogiendo desprevenidos a la guardia civil, sin embargo, ésta practicó dos detenciones, que pocas horas más tarde fueron puestas en libertad.

ZALDIVAR (VIZCAYA)

El día 2 de Junio, aparecieron pintadas en Zaldivar (Vizcaya), pequeño pueblo industrial del duranguesado, de unos 5.000 habitantes. Las pintadas dicen: "Día 11 de Junio: no Estado de Excepción." Tienen relación con la jornada de lucha que los diversos movimientos y organizaciones tanto políticas como de masas preparan para el día 11 en todo el País Vasco.

NUEVOS DATOS SOBRE EL ATENTADO A LA CASA RURAL DE CANALA (VIZCAYA).

Hace unos días dimos la noticia escueta del atentado a la casa cural de CANALA (Vizcaya). Era la única información que hasta el momento poseíamos. Hoy ofrecemos nuevos datos, totalmente verificados. Los hechos fueron así: Hacia las tres y media de la madrugada, 7 personas encapuchadas, pertenecientes a grupos parapoliciales, se presentaron en la casa cural de CANALA, donde vivía su párroco JESÚS ARRIEN, que había sido detenido el día 27 y puesto en libertad el 28, y su hermana.

Los citados encapuchados llamaron a la puerta, diciendo ser de la ETA y que uno de ellos se encontraba herido por lo que deseaban los atendiese. Jesús ARRIEN, imaginándose de qué se trataba, no abrió la puerta. Inmediatamente los encapuchados con palanquitas rompieron y abrieron la puerta. Jesús ARRIEN, pudo escaparse saltando por una ventana trasera. Sin embargo su hermana, que se encontraba en camisón, fue agarrada por los encapuchados y sacada fuera de la casa llevandola al frontón del pueblo que se encuentra cerca de la casa. Allí fue objeto de todo tipo de amenazas, incluso la violación. Víctima de tal situación, esta cayó desmayada al suelo.

Inmediatamente el grupo de encapuchados roció de gasolina la casa cural y el coche Seat 600 del citado sacerdote y dió fuego, quedando totalmente destruidos casa y coche, valorándose las pérdidas en unos dos millones.

Los encapuchados rápidamente abandonaron el lugar.

Durante el domingo, la Guardia Civil cocó la casa cural destruida y no dejaba acercarse allí a ninguna persona.

LUIS AMIA NO Y DOMINGO ARTECHE EN LA CARCEL DE BASAURI.

Domingo Arteche y Luis Amiano, párrocos de Ibárruri y Ajánguiz (Guernika, Vizcaya) respectivamente, y que desde su detención hace tres semanas se encontraban detenidos en el cuartel de la Guardia Civil de Guernica, han sido trasladados el sábado día 31 de Mayo al Juzgado Militar de Bilbao, quien ha dispuesto su ingreso en la cárcel de Basauri donde actualmente se encuentran.

Así mismo se ha sabido que en esta misma cárcel se encuentran ya los sacerdotes: Pedro María CIA, franciscano obrero, procesado y José Antonio Calzada, adjunto a la parroquia de San Antón de Bilbao, a quien el juez dejó en libertad, pero, sin saber por qué, se encuentra en la cárcel. Según rumores sin confirmar, éste último se encuentra con falta de riego a consecuencia de las torturas.

También se ha podido saber ahora que Luis Amiano fué de tal forma torturado y su estado físico-anímico era tal que pidió a la Guardia Civil que dejaran de torturarlo o si no quería lo mataran.